







## L'univers de demain (Transcription)

L'univers d'aujourd'hui est époustoufflant. Découvrez comment Dieu prévoit de rendre l'univers de demain infiniment meilleur.

- Gerald Flurry
- [09/03/2023](#)

*Transcription de la Clef de David*

L'univers d'aujourd'hui peut être vu par le télescope spatial James Webb comme jamais auparavant, et c'est vraiment spectaculaire. C'est quelque chose qui ébranle l'imagination lorsqu'on s'arrête pour penser à ce qu'il se passe réellement. Mais si vous vous penchez sur l'univers d'aujourd'hui, ainsi que la prophétie biblique, cette dernière dit qu'il va y avoir un univers beaucoup plus glorieux dans un futur proche comparé à ce qui existe aujourd'hui, et vous pouvez prouver cela à partir de votre Bible. Vous pouvez le prouver ! Et vous pouvez le prouver à partir de la science, également.

« Selon Eric Smith, scientifique en chef en astrophysique à la NASA : 'Lorsqu'on voit Webb aller dans l'espace, c'est là toute la force de la créativité humaine, et de toutes sortes de disciplines qui le propulsent.' » Il faut toute la créativité que l'homme peut rassembler pour accomplir cela. Et on a atteint un niveau de plus de 99 pour cent de perfection. C'est beaucoup de perfection, et c'était le cas même dans la construction de ce télescope. C'est donc très encourageant et impressionnant, quand on pense que cet engin se trouve à un million de kilomètres de la Terre, et qu'il dispose d'un télescope comme nous n'en avons jamais eu auparavant, et que nous voyons l'univers d'une manière si étonnante. Et nous sommes vraiment la partie clé ici, comme Dieu va nous le montrer dans Sa Bible—tout cela, c'est à l'humanité de le construire et de l'embellir, et nous devons tout savoir sur cela.

La Bible parle bien de planter les cieux, de planter les cieux ! Pensez-vous que Dieu voudrait les aider à atteindre cet objectif d'envoyer ce télescope à des millions de kilomètres de la Terre pour que nous puissions voir l'univers comme nous ne l'avons jamais vu auparavant ? Et il dit qu'il y aura un moment dans un futur proche où nous allons planter ces cieux ! On peut se passionner pour cela.

Vous savez que Dieu doit éprouver un grand amour pour l'humanité s'il prépare cela pour nous et nous donne cela, pour régner sur l'univers entier ! Je vais vous montrer des passages des Écritures où Dieu dit que cela va certainement arriver. C'est une grande partie du but que Dieu a pour nous. Donc je pense que nous devons réaliser pourquoi Dieu voudrait aider ce télescope à être placé là-bas, et je pense qu'il était bien impliqué en cela.

Remarquez ce que Dieu dit dans Ésaïe 35 et au verset 1 : « Le désert et le pays aride se réjouiront ; la solitude s'égaiera, et fleurira comme un narcisse ; elle se couvrira de fleurs, et tressaillira de joie, avec chants d'allégresse et cris de triomphe ; la gloire du Liban lui sera donnée, la magnificence du Carmel et de Saron. Ils verront la gloire de l'Éternel, la magnificence de notre Dieu. » Alors, ce sera dans le monde merveilleux à venir, dans la période de 1000 ans, ou le Millénium. Et pourtant, la même chose va arriver à l'univers ! Et vraiment, ce n'est qu'un symbole de ce qui va se passer dans l'univers ; permettez-moi de vous montrer quelques autres écritures.

Dans Ésaïe 41, versets 18 et 19, il est dit : « Je ferai jaillir des fleuves sur les collines, et des sources au milieu des vallées ; je changerai le désert en étang, et la terre aride en courants d'eau ; je mettrai dans le désert le cèdre », vous voyez, nous allons devoir construire et planter, « l'acacia, le myrte et l'olivier ; je mettrai dans les lieux stériles le cyprès, l'orme et le buis, tous ensemble. » Alors, il dit qu'il y a toutes sortes de plantations qui se font là.

Mais ici, il est plus spécifique dans Ésaïe 51 verset 16. Lisons cela. Voici ce qu'il dit : « Je mets mes paroles dans ta bouche [...] pour étendre de nouveaux cieux... ». Vous voyez, Dieu doit planter cela dans la bouche, il doit faire entrer la parole dans nos esprits et dans nos bouches afin que nous puissions comprendre que c'est notre but. Le but de Dieu pour nous, c'est de planter les cieux ! Il

parle de l'univers ! Voilà ce que cela signifie !

Eh bien, nous avons entendu parler du télescope James Webb dans nos articles et dans certains de nos messages. Mais Dieu dit dans ces écritures que vous êtes mon peuple. C'est ce que Dieu dit : *Tu es mon peuple !*

Et remarquez ce que David a dit à plusieurs reprises, tout près de sa mort ; à plusieurs reprises il disait *dans mon attachement pour la maison de mon Dieu. J'ai fait tout ce travail pour tout préparer pour Salomon quand il construira le temple.* Or, David fit tous les préparatifs ! Il voulait le construire, et Dieu a dit *Non. Je veux que ton fils le construise, mais je veux que tu le prépares pour lui.* Et David était très heureux de faire cela, et il parlait de *mon Dieu !* Il était vraiment proche de Dieu. Il ne se contentait pas de parler de Dieu. Il parlait *demon Dieu, mon Dieu !* Et nous devrions tous parler de cette façon, nous aussi.

Permettez-moi de vous lire une citation ici, de plusieurs personnes. « Au cœur de toute science se trouve la conviction que l'univers est ordonné. La science n'est apparue que parce que la doctrine d'un Créateur rationnel d'un univers rationnel a rendu la recherche scientifique plausible. Les hommes sont devenus scientifiques parce qu'ils s'attendaient à trouver une loi dans la nature, et ils s'attendaient à trouver une loi dans la nature parce qu'ils croyaient en un Législateur. » C'était autrefois le cas, dans notre histoire.

Et puis une autre citation : « Cette compréhension absolument fondamentale ne vint pas des Grecs, mais des milliers d'années auparavant, de la Bible hébraïque [...] et nous est transmis par la Genèse. Le fait même qu'il existe des règles est une sorte de miracle. »

Voilà donc quelque chose que nous devons examiner, aussi. Il y a toutes sortes de règles et de lois auxquelles on doit obéir si l'on veut jamais accomplir cela, et envoyer ce télescope à un million de kilomètres de la Terre. Ils font confiance à toutes sortes de lois ! Des lois de la nature, comme ils les appellent, mais des lois que Dieu a établies dans cet univers ! Il doit y avoir des lois, et ils dépendent de ces lois, sinon ils ne pourraient pas envoyer ce télescope à des millions de kilomètres de la Terre. Il existe beaucoup de lois !

Cela dit : « Le fait même qu'il existe des règles [ou des lois] est une sorte de miracle. » Bien sûr ! Qui a créé les lois pour que tout cela se produise, et pour soutenir l'univers ? Au lieu d'avoir beaucoup de chaos là-haut et des heurts entre planètes et tout ça. Non, il y a des lois là-bas, et Dieu a construit ces lois. Cela vient de Dieu.

Ces déclarations sont celles du mathématicien John Lennox, de l'historien Rodney Stark, des auteurs C.S. Lewis et Melanie Philips, et du prix Nobel Richard Fineman. Ces hommes ont fait ces différentes déclarations et ils veulent que nous sachions que, oui, il existe une loi. Mais si vous regardez dans la Bible, Dieu dit qu'il n'y a qu'un Législateur, un seul, à savoir, Dieu. Dieu le Père est notre législateur et Il dirige l'univers. Dans une large mesure, Il a laissé Lucifer faire beaucoup de dégâts. Mais Dieu n'a pas créé cela. C'est Lucifer qui s'est rebellé et qui a fait des choses horribles.

Pensez-y ; nous réglons nos horloges sur l'univers et ce qui se passe là-bas, parce que la mesure de temps est parfaite, et nous pouvons utiliser cela pour nous aider ici sur cette Terre.

Dieu parle « '...des lois de la physique—des lois spirituelles aussi bien que des lois physiques pour régler la vie et le bonheur de l'homme.' » C'est d'Herbert W. Armstrong dans *La pure vérité*, imprimé en février 1986. Alors, pensez-y un instant ! Cela a été imprimé juste après sa mort, et il a dit que votre bonheur, et la vie de l'homme, dépendent des lois ! Nous devons nous rendre compte qu'il y a des lois qui nous donnent le bonheur, qui font et causent le bonheur dans nos vies ! Des frissons et une passion étonnante, si nous respectons les lois que Dieu a établies pour l'homme, tout comme Il l'a fait pour l'univers. Si l'on n'établit pas de lois, il n'y a que le chaos ! Qu'avons-nous vu chez l'homme ? Le chaos ! Qu'avons-nous vu dans l'univers ? Des lois, même s'il y a eu des dégâts, Dieu a permis cela pour que nous en tirions une leçon. Or, cet univers est toujours soutenu d'une manière parfaite. Dieu n'allait pas permettre à Lucifer de détruire cet univers, mais Lucifer lui a fait beaucoup de dégâts. Dieu a permis cela dans l'espoir que nous en tirions une leçon.

Le patriarche Abraham était vraiment un homme qui en savait beaucoup sur l'univers, et il a étudié les étoiles et les planètes, et était vraiment un scientifique, lui-même ; il a appris beaucoup de choses sur ce grand univers.

Dieu veut que nous le connaissions, et c'est pourquoi nous avons tant de compréhension qui provient de la Bible. Dieu a utilisé des hommes pour établir cela, mais seulement quelques-uns, parce que seulement quelques-uns lui obéiraient.

Notez ceci. « Le philosophe Anthony Flew est passé du statut d'athée le plus célèbre de Grande-Bretagne à celui de croyant, grâce à un 'pèlerinage de la raison' », a-t-il déclaré. « Ce qu'il a trouvé particulièrement convaincant, c'était la preuve du réglage fin de l'univers. Il en a conclu que les lois régissant l'univers avaient été conçues pour le faire évoluer vers la capacité à soutenir la vie, et que tous les arguments cherchant à nier cela étaient désespérément erronés. » Et cela est tiré de *Le monde à l'envers*, par Melanie Philips.

Mais vous voyez, encore une fois, quand on pense à la précision, eh bien, quand on voit ce que ces hommes font pour envoyer ce télescope à un million de kilomètres de la Terre, c'est une précision comme l'on n'en a jamais connue, c'est du jamais vu ! Et tout cela, grâce aux lois que Dieu a établies. Tout cela est dû à des lois, et Dieu essaie de nous enseigner qu'il y a des lois dans tout ! Il y a le chaos et le danger partout sur la Terre parce que l'homme ne tient pas compte du message d'avertissement de Dieu, ils n'écoutent pas Dieu. Ils veulent faire les choses à leur manière, et ils ont alors une religion qui n'est souvent pas du tout celle de Dieu. Si l'on n'est pas très prudent, cela se produira toujours.

Voici une autre citation que j'aimerais vous lire. « La chose vraiment étonnante n'est pas que la vie sur Terre soit en équilibre sur le fil du rasoir, mais que l'univers entier soit en équilibre sur le fil du rasoir. » Tout est précis comme vous ne l'avez jamais, jamais connu auparavant. Vous voyez ? Il y a beaucoup de choses que nous savons et que nous pouvons savoir, que l'homme peut savoir, mais il y a aussi l'inconnu, et seul Dieu peut nous le révéler. Qu'est-ce que l'inconnu là-dehors ? Il y a beaucoup de choses inconnues, mais la Bible rend clair ce dont il s'agit. Il n'y a pas d'inconnu là-dedans si vous regardez vers la révélation de Dieu, et Il nous l'a révélé, mais nous ne l'acceptons pas dans la plupart des cas.

De toute façon, il y a de plus en plus de scientifiques qui ont une telle vision de l'univers ; ils acceptent de plus en plus la Parole de Dieu.

Permettez-moi de vous mentionner quelques points sur le cosmos, et comment il est tout à fait adapté pour que nous vivions ici. En voici un :

*[La Terre] est à la distance parfaite du soleil et de la lune, de sorte qu'elle ait une orbite stable et prévisible. Les journées de vingt-quatre heures garantissent que toute la surface de la Terre est correctement réchauffée et refroidie chaque jour.*

Peut-être que vous n'y pensez pas souvent, mais voici une partie de cette précision qui existe grâce aux lois.

*En l'état actuel des choses, notre atmosphère laisse passer exactement la bonne quantité de rayonnement pour nous tenir chaud sans nous tuer.*

Il s'agit d'un extrait de la brochure *Notre incroyable univers* par Joel Hilliker, dont nous vous offrons un exemplaire à la fin de cette émission, et toute notre littérature est gratuite.

Alors, notez un autre point :

*Le noyau métallique de la Terre produit un champ magnétique qui protège la surface des radiations provenant de l'espace.*

En voici un autre :

*Pour vivre, les êtres humains ont besoin de 27 éléments, dont le carbone, l'oxygène, l'azote, le phosphore, le potassium, le sodium, le fer et le cuivre. La Terre dispose d'un mélange idéal de ces éléments.*

N'est-ce pas incroyable ? J'en ai beaucoup d'autres, et j'espère que vous commanderez la brochure ; je n'ai pas le temps de les lire tous, mais il y en a environ plus de 20, je crois.

Remarquez Romains 1, versets 19 à 20. Prenez note de ce que Dieu dit et ce qu'il attend de nous. « [C]ar ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître. En effet, les perfections invisibles de Dieu [...] se voient comme à l'œil », vous pouvez voir les choses invisibles en voyant ce que Dieu a fait, Sa création ; vous pouvez voir l'invisible derrière cela, parce que personne d'autre que Dieu ne pourrait faire ce qui a été fait, pas du tout, et cela ne se produirait certainement pas par l'évolution. jamais ! Pas pendant des billions et des billions d'années ou de toute l'éternité ; cela n'arriverait jamais. « En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'œil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont donc inexcusables. » Vous voyez ? Pouvons-nous connaître les choses invisibles, Dieu et son Fils, ce qu'ils ont fait et ce qu'ils ont créé ? Pouvons-nous le savoir ? Absolument, nous le pouvons ! Et nous pouvons le prouver ! Nous n'avons pas besoin de deviner, nous pouvons le savoir ! Tout ce dont nous parlons est prouvable. C'est le plan de Dieu, et Il veut que l'homme le sache. Mais l'homme, eh bien, depuis les années 1800 vraiment, l'homme s'est éloigné de Dieu, et avant cette époque, presque tous croyaient en Dieu. Ils regardaient simplement l'univers, méditaient, réfléchissaient et l'étudiaient un peu, et ils savaient que Dieu devait être le Créateur de cet univers ; il n'y a pas d'autre réponse, et vous pouvez prouver cela aussi. Vous pouvez également le prouver.

Les cieus déclarent Dieu ! C'est ce qu'il dit ! Les cieus déclarent Dieu ! Ils envoient un message, si vous y prêtez attention et si vous tenez compte de Dieu.

L'administrateur de la NASA, Bill Nelson, a fait allusion à l'époque où « un berger qui faisait paître ses brebis regardait le ciel nocturne. Il est devenu poète. Et il a écrit ces mots : 'Les cieus racontent la gloire de Dieu, et l'étendue manifeste l'œuvre de ses mains.' Ce berger, ce poète, est devenu roi ; et ces mots immortels du Psaume 19 résument les expressions que nous prononçons aujourd'hui—l'œuvre des mains de Dieu—alors que nous regardons en arrière dans le temps sur 13 milliards d'années [et] capturons la lumière du tout début de la création. » Vous voyez ? De plus en plus de scientifiques comprennent cela.

Mais David a aussi dit : « L'insensé dit en son cœur : Il n'y a point de Dieu ! » Il méditait et connaissait les lois de Dieu, et il l'a dit de façon dogmatique.

Voici ce qui est dit dans Hébreux 2, verset 5 : « En effet, ce n'est pas à des anges que Dieu a soumis le monde à venir dont nous parlons. » Dieu va mettre tout cela non pas sous les anges—ils n'ont pas réussi à diriger l'univers—mais Il va se recréer dans l'homme et Il va donner tout cet univers à l'homme pour qu'il le dirige sous Dieu le Père et Jésus-Christ. Eh bien, c'est l'univers de demain et la période d'un milliard d'années qui sera le millénium, qui mène vers notre grand règne sur l'univers.

Or, réfléchissez à ceci. Si vous regardez vers la science dans ce monde, vers la religion ou vers l'éducation, vous ne trouverez pas de réponse à cela ! Elle se trouve dans le Livre, et vous pouvez le prouver ! La Bible est un livre fantastique, et c'est Jésus-Christ sous forme imprimée ; voilà à quel point c'est important.

Le verset 8 de Hébreux 2 : « Tu as mis toutes choses sous ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n'a rien laissé qui ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons pas encore maintenant que toutes choses lui soient soumises. » Il n'a rien laissé qui ne lui soit soumis. D'autres versions traduisent « toutes choses » comme « l'univers », et c'est exact ! Or, nous ne voyons pas encore tout cela soumis à l'homme.

Dieu, est-il dit, est le Prince de leur salut, perfectionné par les souffrances. C'est pourquoi il n'a pas honte de les appeler frères. Il nous a donné tout cela.

Et Hébreux 1, versets 1 et 3 parle de l'établir comme héritier de toutes choses ; autrement dit, l'univers ! Dieu ne fait que répéter cela encore et encore et encore. C'est une merveilleuse, merveilleuse vérité que nous devons comprendre.

Permettez-moi de lire autant que je peux dans Romains avant de conclure ; je vais descendre au verset 19 : « Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu ; Car la création [ce qui signifie tous les soleils, planètes, étoiles et lunes] a été soumise à la vanité, -non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise,—avec l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants de Dieu. » Nous savons que toute la création (les étoiles, les soleils, les lunes) est maintenant en décomposition et soumise à la vanité. Comment cela est-il arrivé ? Eh bien, Lucifer et les anges ont reçu du pouvoir, et Dieu les a fait commencer ici sur la Terre, puis Lucifer s'est rebellé et a détruit la Terre ainsi qu'une grande partie de l'univers, et toute cette décomposition et cette vanité se voit maintenant. Et Dieu nous a donné cet exemple pour nous dire que rien ne fonctionnera tant que l'on n'appliquera pas les lois, ce que Lucifer n'a pas fait.

Et donc, de toute façon, la suite de ces versets dit que nous gémissons intérieurement ; l'univers gémit pour les fils de Dieu, pour recevoir la liberté et la joie, et s'éloigner de cette décomposition et de l'esclavage que Satan a répandu dans l'univers. Dieu personnifie l'univers, et nous parle de son état ; à savoir, qu'en le regardant et en voyant l'état actuel des choses, il y a un certain chaos à cause de la rébellion de Satan. Mais Dieu dit que cela va être corrigé par l'homme ! Dieu va nous donner l'opportunité de le faire. Il y a beaucoup, beaucoup de versets qui vous parlent de cela dans la Bible ! Beaucoup d'entre eux !

Ceci est un message sur l'univers de demain. A quoi va-t-il ressembler ? A quoi va ressembler cet univers ? Dieu dit qu'il va planter les cieux ! Il va les rendre magnifiques, tout comme Il a rendu la Terre magnifique avant que Lucifer ne la détruise. Et puis Adam et Ève—ils ne l'ont pas aimé non plus. Nous avons donc la bénédiction de manger de cet arbre de vie aujourd'hui, et de recevoir toutes ces récompenses.